

La temperatura sigue siendo sofocante y el barometro está saltando de continuo, sobre y bajo la presión normal.

★ Hace algunos dias que venimos notando que los relojes públicos marchan con notoria irregularidad con relación a la hora verdadera.

Actualmente avanzan y raro es el dia en que por causas que ignoramos, especialmente el de la Catedral, no de un retroceso y luego una corrida que no sirven sino para desorientar al prójimo que en su regularidad fia.

Recomendamos a los respectivos encargados de los relojes públicos un poco más de cuidado.

★ Ha regresado de Valencia, completamente restablecido en su salud el digno Interventor de Hacienda don Carlos Capdepon.

★ Nuestro particular amigo don Ramon Ametller ha tenido la desgracia de perder al más pequeño de sus hijos después de breve y fatal enfermedad.

Sentimos de todas veras la pérdida y tomamos sincera parte en la pena que aflige a nuestro amigo y familia.

★ Ayer con motivo de la fiesta oficial no se señalaron pagos para mañana.

★ Una novedad ofrecerá esta tarde el paseo de la Dehesa que será sin duda del agrado del público, y que saldrá placemes a la Alcaldía.

De seis a ocho de la tarde amenizará el paseo de la misma la banda de música del Hospicio provincial dirigida por el señor Perich y ejecutará el siguiente programa:

1.º Paso doble: El valiente. — 2.º Walz: El Figurin. — 3.º Capricho sinfónico. — 4.º Mazurca: La Estrella. — 5.º Schotichs: El Mariscal. — 6.º Paso doble: El soldado.

Celebramos que se haya puesto en practica un pensamiento que contribuirá a que el estamulo proporcione a la banda de música del Hospicio motivos para lucirse y al público ocasiones para aplaudirla.

★ También hoy vestirán de gala las tropas y ondeará en los edificios públicos el pabellon nacional por celebrar la Iglesia la festividad de Santiago, patron de España.

★ Ayer se constituyó en esta ciudad una sociedad bajo la razon social de Forest Cebrian y Compañia cuya escritura autorizó nuestro particular amigo el notario don Sebastián Sanchez, que se dedicará a la explotación de una nueva industria, privilegiada y nueva en España; que es la preparación de un embalaje formado por corcho adherido a un sustentaculo, que podrá ser tela, papel, etc.

La nueva sociedad tiene su domicilio legal en Barcelona y la fábrica se está instalando en Caldas de Malavella en los espaciosos locales de *El Vichí Catalán* que será quien primero aplique en sus embotellamientos el nuevo embalaje destinado a desterrar del uso los hasta ahora empleados procedentes del extranjero, como fundas de paja, carton ondulado, papel tela y otros.

Con esa industria cuyo producto resulta entre otras ventajas con las de ser impermeable y sumamente económico, tendrán una nueva aplicación los desperdicios de producto tan genuinamente nacional como el corcho y la provincia contará con un nuevo elemento de riqueza que puede llegar a adquirir notable desarrollo.

★ Por medio de una circular dirigida es la Delegación la dirección general del Tesoro ha dictado las reglas para llevar a efecto la facturación de los pagarés de compradores de bienes nacionales existentes en las tesorerías de provincia.

★ La prensa de Olot ha publicado un remitido del inspector de la Arrendataria del Impuesto de Cédulas señor Arquer haciéndose cargo del suelto con que *L' Olot* daba cuenta de ciertas comunicaciones pasadas a algunos contribuyentes.

En el propio número los colegas olotenses hacen los comentarios debidos, y francamente nos parece que a la Compañia Arrendataria le vala más que